

Compte rendu du CA (22.06.2026)

Présents : Emilien DORNE, Pascale LANDY, JB DELAYE, Benoit CASIEZ, Nadège DELHOUME.

Invités : Bertrand THIEVENT, Corentin POUX, Marion DESASSIS.

Excusés : Nathalie DELAYE, Claude DESRIEUX, Ruddy ROME, Maud FAÏSSE, Jean-Michel WESTELYNCK.

Début : 19h.

Retour sur l'événement de Beach Handball à Vessey

- Pas assez de bénévoles présents, notamment pour servir les repas.
- Atelier animé par Pascale LANDY qui a été intéressant pour les équipes.
- Compte rendu organisé et fait avec la FFHB ; où le Comité n'était pas présent. Pascale a reçu le compte rendu où des choses sont reprochées au Comité.
- Les élus de la communauté de communes sont passés et ils étaient ravis.
- Amandine LEYNAUD est venue le dimanche et a remis des prix.
- Une réunion a été faite en amont avec Bertrand, Corentin, Emilien, Pascale et la Ligue (notamment Patrick SINGLA et Bruno GEOFFRAY), mais le compte rendu de cette réunion n'a pas été fait avec les personnes présentes. Les problématiques évoquées par le Comité n'ont pas été prises en compte.
- On aurait pu faire une demande à tous les clubs par mail pour demander qui avait des barnums et des bénévoles.
- Pascale va faire un courrier pour répondre aux remarques faites : il aurait été judicieux que le Comité soit présent à la réunion de bilan.
- C'était un bel événement, il y a eu de belles retombées presse, la présence de l'équipe de France...

Retour sur le Trophée -11 du dimanche 31 mai 2026 à Bourg de Péage

- Tournoi qui clôture la saison des Moins de 11.
- Dernière édition à Bourg de Péage.
- Une belle édition, avec intégration des parents non licenciés à l'arbitrage dans la lignée de l'action des jeunes dirigeants de la Ligue, sur « les parents qui arbitrent ». Il faudrait garder cette action, et l'ouvrir aux parents licenciés.
- Les clubs ont bien aimé, mais un meilleur cadrage et suivi des arbitres serait intéressant.
- Filmer les réactions des parents à l'issue de cette action : est-ce que c'est dur d'arbitrer ? Avoir leur ressenti.
- Les enfants se sont bien amusés, ce qui apporte du mauvais esprit ce sont plutôt les adultes.
- Manque de RH : pour pouvoir tourner, et gérer qu'il n'y ait pas trop d'adultes autour du terrain.
- On n'a pas fait de défilé en ouverture : ça a manqué. C'est toujours sympa et ça permet de donner du sens à l'événement qu'ils préparent des banderoles sur un thème.
- Mettre à dispo le règlement du Trophée le jour J dans le gymnase, et indiquer aux clubs de faire passer le règlement aux parents quand on envoie par mail en amont.
- Dégradation de la table de marque par les jeunes du club de Livron, le club va réparer.
- Disparition d'un sac de ballons appartenant à Bourg de Péage. Une demande a été faite aux clubs pour savoir si un club l'a emporté par mégarde. Pas de réponse à ce jour. Le Comité va payer 20 ballons (*voté par le CA*).
- Problème de taille dans les maillots offerts aux enfants, trop petits. Il en reste 150 environ.

- Des repas supplémentaires ont été payés aux jeunes arbitres (d'habitude on leur demandait un repas tiré du sac).
- Arbitrage : la commission était moins bien préparée pour cette édition que lors de l'édition de septembre. Au niveau des RH il y avait moins de monde, il n'y avait pas les accompagnateurs d'arbitre sur chaque terrain, c'était environ 1 pour 3 terrains. Donc compliqué.
- Lassitude de fin d'année, difficulté de mobiliser les ressources humaines.
- Pour le choix des lieux pour les prochaines éditions : le cahier des charges et l'invitation à nous répondre a été envoyé à tous les clubs. Il n'y a pas eu de relance.

Commission -9 et -11

- Beaucoup de commentaires positifs sur ce qui se fait en -9 et -11, avec des axes d'amélioration.
- Rémy est arrivé avec des idées sur le sens dans lequel il aimerait que ça évolue. Il aimerait qu'il y ait un aspect compétitif sur le -11. Une première partie de saison avec des tournois à 3, pour que les équipes les plus éloignées puissent se rencontrer. Pouvoir ainsi faire sur la 2^{ème} phase des rencontres 1 contre 1 par rapport aux niveaux. Les résultats seraient récupérés au niveau du Comité (pour garder les scores) mais sur le site de la FFHB ça apparaîtrait en 10-10.
- Problématique de créneau sur des tournois à 3. Au lieu de faire 3 x 12min, faire des matchs de 2 x 15min.
- Date du Trophée de rentrée : le 13 septembre 2026. Remarque du CA : trop tôt, il est recommandé de le placer au 27 septembre (week-end du match de l'équipe de France féminine à Lyon, donc week-end sans matchs de championnat régional).
- Tournoi -9 : Valence a proposé d'organiser. Le Comité pourrait accompagner de façon similaire au Tournoi des petits rois (Valence organise et prend les inscriptions, le Comité apporte les récompenses et les goûters, et un soutien dans la communication).

Retour sur l'Assemblée Générale du Comité le 29 mai 2026

- Bons retours de manger pendant la présentation de l'AG.
- Mélanger les clubs pour se connaître et échanger lors des tables rondes a été bien perçu.
- Il aurait fallu un passe-temps qui assure le suivi du temps lors de la présentation, et il aurait fallu un temps de présentation en amont pour caler le déroulé.
- Il a manqué la lecture du rapport du commissaire aux comptes et le vote des deux commissaires pour l'exercice suivant.

Retour sur l'Assemblée Générale de la Ligue

- Mise en place de groupes de travail, 35min par thèmes.
- Difficulté de trouver du RH dans les clubs, besoin de les former pour avoir des clubs structurés. Avec des formations de proximité.
- Vote difficile sur les finances car augmentation de 3€ de la part Ligue sur les Licences. Ainsi que l'augmentation du prix des mutations.

Arbitrage

- Problématiques évoquées avec Claude Mariusse.
- Proposition que lorsqu'un joueur qui est inscrit n'est pas disponible, les clubs soient avertis pour responsabiliser les clubs et les arbitres sur leur disponibilité. Afin de répondre aux obligations CMCD.
- Claude va continuer les désignations et les faire plus en amont.

- Benoit va prendre des missions pour aider Claude, comme relancer les arbitres.
- Proposition que Ruddy aide à la rédaction des rapports des arbitres.

Demande de subvention pour un nouveau minibus

- On peut indiquer qu'on le mettra à disposition des petits clubs.
- On expliquera qu'on a souvent des déplacements avec besoin de 2 minibus en simultanément.

Vote du CA : oui, on va faire la demande.

CMCD

- Le Comité a proposé des temps d'explication et d'accompagnement des clubs.

Infos diverses :

- Le CDOS Drôme a créé une IA qui aide les structures dans la rédaction des demandes de subvention. Marion propose d'envoyer une invitation aux clubs d'utiliser cette IA et d'être ambassadeurs pour être les premiers utilisateurs, profiter de cette IA et permettre à l'IA de s'améliorer grâce à leur cas.
- Les adresses e-mail évoluent : pour l'instant il est conseillé de ne toucher à rien car la Ligue fait des manipulations pour récupérer les données. Attendre le 25 juin.
- La nouvelle FDME est en fonctionnement, elle a l'air assez intuitive.

Fin : 22h.